

GRUPO XIV

Empezó ganando el Bolañego para luego perder por 3-1

El Tomelloso jugó una magnífica segunda parte Gerardo Moya, nuevo mister tomellosero

TOMELLOSO. (De nuestro corresponsal José Luis Albiñana "PONA").

Tomelloso, 3 (Candi, Yagüe y Gómez); Bolañego, 1 (Pedro).

BOLAÑEGO: Salazar (2); Fúñez (1), Emilín (1); Molina (2), Baz I (2); Silva (1), Luis (1), Pedro (1), José (1) y Baz II (1).

TOMELLOSO: Maestro (1); Patri II (1), Fonseca (1), Reino (1); Patri I (2), Yagüe (2); Segura (2), Gómez (1), Senovilla (1), Candi (2) y Echeve (1).

Arbitro: Buen arbitraje el realizado por el señor Sánchez González. Muy bien auxiliado en las bandas por Jarillo y San Juan.

Tarde lluviosa. Terreno de juego pesado y escurrido, aunque sin agua. Floja entrada y escasos seguidores bolañegistas. El Tomelloso botó veinte corners; seis en la primera parte y catorce en la segunda, por ninguno el Bolañego.

LOS GOLES

0-1. Después de varios rechaces, el delantero forastero Pedro se hace con el balón y por bajo bien colocado, marca el gol de su equipo. Esto ocurría en el minuto 30.

1-1. 53 minutos. Segura envía un magnífico centro desde su demarcación y Candi, adelantándose a la acción del portero, marca un gol de magnífica factura.

2-1. 60 minutos. Se bota una falta desde el lateral izquierdo del área bolañegista, la saca Segura y Yagüe hábilmente lleva el balón a la red, deshaciendo la igualdad.

3-1. 85 minutos de juego. Se suceden varios tiros sobre la meta de Salazar y por último va el balón a Gómez, quien por el sitio justo y preciso, marca el tercero y último gol de la tarde, siendo inútil el esfuerzo de Salazar.

MAL COMIENZO PARA BUEN FINAL

Efectivamente, mal empezó el Tomelloso y bien terminó. A pesar de dominar en los dos periodos, en el primer tiempo, vimos a los jugadores tomelloseros nerviosos e imprecisos y por si esto fuera poco, no podían eludir el marcaje de los forasteros, que como misión principal se dedicaban a destruir juego.

En un mal hilvanado contraataque, marcó el Bolañego su gol y con este bagaje creyó estar todo resuelto. Sin embargo, el Tomelloso tuvo clarísimas ocasiones de marcar, pero lo consiguió y con el resultado favorable a los forasteros concluyó la primera parte.

Sin embargo, nosotros teníamos el pleno convencimiento de que el Tomelloso se alzaría con la victoria, pues se veía claramente la diferencia entre uno y otro equipo. Observamos como poco a poco, antes de cumplirse los primeros cuarenta y cinco minutos, el Bolañego le "pesaba el campo". Por el contrario, el Tomelloso entero y con buen fútbol podía resolver muy favorablemente el encuentro.

Nada más iniciado el segundo tiempo, el Tomelloso se lanzó sobre el área bolañegista, de tal forma, que sus jugadores se vieron imponentes para detener tantísimas incursiones. Como queda descrito más arriba, al cuarto de hora, ya ganaba el Tomelloso.

En este período, solo ha habido un equipo sobre el campo, el Tomelloso. El Bolañego con su malísimo juego, se limitó a

echar balones a corner y a sacudirse como podía, de la presión tomellosera.

El resultado de 3-1, es injusto. Debió ser mucho más abultada la victoria local, pues méritos



Gerardo Moya, nuevo entrenador del Tomelloso

hicieron los jugadores blancos para apuntarse —al menos— la media docena de goles.

En este período, el Tomelloso dominó intensamente y solo en un par de ocasiones y sin peligro alguno, llegaron los delanteros bolañegistas al área local.

Los últimos quince minutos de juego, fueron de intentísimo dominio blanco y para dar fe de ello, ahí está el meta Salazar, que terminó totalmente deshecho por sus numerosísimas intervenciones... Y también tuvo suerte.

El Bolañego, ha sido uno de los peores equipos que han pasado esta temporada por el Estadio tomellosero. Solo, en la primera parte tuvo un hombre —Baz I— que armó un poco el juego, los demás, boleos, ptaones y fallos a mansalva. Y además, a los cuarenta minutos de juego, no podían con las botas. Acusaron la falta de preparación y —por supuesto— la falta de clase.

El Bolañego se presentó sin entrenador y acusó —también— la falta de dirección.

El Tomelloso, que empezó jugando mal, terminó haciéndolo bastante bien. A lo largo de los noventa minutos, dominó y rasó el balón y si no marcó, fue por verdadera mala suerte, pues ocasiones tuvo, pero el balón, se negó a entrar.

En la segunda parte, con fuerza y sin acusar la pesadez del campo, arrinconó al Bolañego y durante los cuarenta y cinco últimos minutos estuvo jugando en campo bolañegista. Todos los jugadores tomelloseros pusieron empeño en la victoria, que de ninguna manera podía marcharse.

El Tomelloso, practicó un fútbol ligado y de empuje y sus delanteros "bailaron" innumerables veces a los defensores bolañegistas.

En definitiva, que los aficionados nos hemos quedado esta tarde con ganas de fútbol, de verdad, amables lectores, hoy, el equipo ha "calentado" a la afición. Por ahí debe empezarse.

* * *

Por la noticia aparecida la pasada semana, decíamos que Mielgo se haría cargo del Tomelloso, pero no ha sido así. El Tomelloso ha contratado los servicios de Gerardo Moya, un entrenador, que cuenta en su haber con un magnífico palmarés de entrenador "salvador".

Hemos realizado una entrevista para los lectores de Arco, que dejamos para la semana próxima. He aquí lo que nos dijo al final del encuentro Bolañego-Tomelloso.

"Los chicos del Tomelloso, han empezado jugando muy nerviosos, pero poco a poco se han ido imponiendo a su rival. El segundo tiempo, nos ha venido "corto" y si dura algunos minutos más golemos fuertemente al Bolañego. Con los jugadores que cuento, creo se puede hacer labor. Yo acostumbro a no aumentar la plantilla de los equipos que entreno. El Bolañego, ha hecho lo que podía, defenderse. El árbitro ha hecho buena labor. Me ofrece a la afición y procuraré no defraudarle y a ustedes, a los de la prensa, intentaré no "darles" mucho trabajo.

Nuevo tropiezo del Valdepeñas

Le venció el Boetticher "a domicilio"

Los valdepeñeros se vinieron abajo en el segundo tiempo sin causa justificada

VALDEPEÑAS. (De nuestro corresponsal, Ensagar).

Valdepeñas, 2; Cirilo y Miguelín; Boetticher, 4 (Salva, Luis (2) y Moreno).

Boetticher: Intriago; Enrique, Herrero, Fernández; Rafa, Leta; Segundo, Salva, Luis Miguel y Moreno.



Luna, el mejor del Valdepeñas y sobre el terreno de juego

Valdepeñas: Lucas; Siempreviva, Luna, Melilla; Carlos, Rodríguez; Parra, García Pradas, Miguelín, Rey y Cirilo.

Arbitró el señor Anguita, sin complicaciones; bien los linieres Corral y Vielsa.

Llovió ininterrumpidamente antes del encuentro; restó por tanto mucho público, además de los resultados obtenidos últimamente por el equipo. Después quedó una maravillosa temperatura.

Efectivamente, este Valdepeñas ha cambiado totalmente. Las causas las ignora el cronista. En honor a la verdad, el equipo viene arrastrando un bache desde el tristemente famoso encuentro con el Madrileño (en Madrid). No obstante, a pesar de las lesiones que hubo en este partido, existe indudablemente otro motivo, ya que hay jugadores con la

valía suficiente, para resolver los encuentros. Concretamente hoy, los valdepeñeros se vinieron abajo en el segundo tiempo sin causa que lo justifique.

Ahora vamos al partido. Comenzó con un acusado dominio valdepeñero; se veía claramente mejor clase en el equipo local, y más peligrosidad. Sin embargo, en el minuto 22, Salva marcó un gol para el Boetticher.

Rápidamente, en el minuto 25, Cirilo estableció el empate. A partir de este gol, se creció el Valdepeñas y las jugadas de peligro se sucedían una y otra vez ante la meta visitante.

De este dominio y buen juego que practicaba el Valdepeñas, llegó el segundo gol local obra de Miguelín; fue un perfecto y rápido trallazo que hizo pensar a la afición que el partido sería fácilmente resuelto a favor del equipo valdepeñero, puesto que estaba demostrando que era superior a su oponente. Llegamos al descanso y pensando en la victoria, se reanudó el partido.

De salida, los valdepeñeros comenzaron a dominar, pero los imponderables quisieron que fuera al revés. El caso es que se jugaba un buen fútbol, pero estos muchachos del Valdepeñas, no disputaban los balones como en la primera parte. Empezaron a ponerse nerviosos y entonces los visitantes se crecían. No eran superiores, ni mucho menos, pero se envalentonaron ante la falta de empuje por parte local.

El tercer gol visitante lo consiguió Moreno, fue como consecuencia de estar todo el Valdepeñas adelantado, y fácilmente, en un contraataque, consiguieron este tanto los visitantes. A partir de este gol aumentaron los nervios por parte de los valdepeñeros, y naturalmente, los visitantes se aprovecharon de las circunstancias. En pleno desierto local, y cuando hubo dos ocasiones claras para nivelar la contienda, llegó el cuarto gol que sentenciaba el partido. Este último gol lo contabilizó el jugador visitante, Luis.

Es fácil comprender que después de este cuarto gol, aumentaron los nervios y pese a seguir dominando, era totalmente inútil el conseguir nada favorable. El señor Anguita silbó el final y aquí paz y después gloria.

Ahora, sólo queda la posibilidad de ganar en Torrijos para que los males no sean mayores. Inexplicable, después de ir perfectamente situados. Lesiones, falta de disciplina. No sabemos el por qué, pero este no es mi Valdepeñas.

El señor Pozo, del Boetticher, dijo que fue un partido entretenido y que el Valdepeñas no está tan mal como dicen. Destaca a Luna como el mejor de los 22.

Luna, destacado hoy del Valdepeñas, dice que el resultado no le parece justo ya que en el primer tiempo el Valdepeñas debió resolver el partido.

Siempreviva nos ruega que hagamos constar que el penalty que originó el indebido primer gol favorable al Carabanchel en el partido último en Madrid, no lo cometió él, puesto que fue Moreno.

Transportes CEGA

Oficinas y Almacenes: Tinte, 7 - Teléfonos 349 y 442

ALCAZAR DE SAN JUAN

Servicio diario: Madrid, Barcelona, La Mancha.

Paquetería y cargas completas, combinados toda España.

MADRID

CIUDAD REAL

BARCELONA

Ronda de Segovia, 26
Teléfono, 265 76 63

A. VINUESA ORTIZ
Lirio, 4
Teléfono, 21 25 11

TRANSPORTES ALONSO
Pasaje Mas de Roda, 15
Teléfono 245 59 46

RECORRIDO DIARIO A:

Alcázar de San Juan, Campo de Criptana, Tomelloso, La Solana, Argamasilla de Alba, Manzanares, Daimiel, Malagón, Ciudad Real, Pozuelo de Calatrava, Almagro, Bolaños, Villarrubia de los Osos, Herencia, Arenas de San Juan, Villarta de San Juan, Puerto Lápice, Consuegra, Camuñas, Madridejos, Quintanar de la Orden, El Toboso, Miguel Esteban, Pedro Muñoz, Villanueva de Alcardete, Villarrubia de Santiago, Santa Cruz de la Zarza y Socuéllamos.